

la candidature de

# **lutte ouvrière**

## **faire entendre le camp des travailleurs**

Candidat

**Eddy  
Le Beller**

47 ans

Technicien  
construction navale



Suppléant

**Stéphane  
Pellegrini**

46 ans

Facteur



### **Contre un gouvernement au service du grand patronat**

Les électeurs des milieux populaires qui avaient voté Ayraut en 2012 ne l'avaient pas fait pour que, devenu Premier ministre, il mène une politique toute entière tournée vers la satisfaction des intérêts de la bourgeoisie. Les finances publiques continuent de payer, tous les ans, les 20 milliards d'euros de cadeaux fiscaux qu'en 2013. Ayraut a décidé d'offrir au patronat. Comme d'habitude le prétexte en a été la création d'emplois. On n'a pas vu les embauches venir. Par contre la fortune des plus riches a continué à s'arrondir tandis que les travailleurs ont continué à voir leurs revenus s'étioler, le chômage augmenter et le grand patronat exiger toujours plus de ce gouvernement prêt à satisfaire toutes ses exigences.

Et aujourd'hui, alors qu'Ayraut retourne au gouvernement, c'est pour tenter d'imposer une « loi travail » dont le principal objectif est de faciliter les licenciements, d'allonger la durée du travail tout en diminuant le paiement des heures supplémentaires ; bref de travailler toujours plus tout en gagnant toujours moins. Le tout avec une augmentation de la précarité.

Les électeurs ouvriers du Parti socialiste et du Parti communiste qui avaient élu Ayraut en 2012 ont toutes les raisons de se sentir trompés et trahis par ce genre d'individus. Ce sont des politiciens de la bourgeoisie qui méprisent ceux de leurs électeurs qui n'ont que leur travail pour vivre, mais qui sont à plat ventre devant les banquiers, les patrons des grandes entreprises et les gros possédants.

### **Le monde du travail doit se faire entendre**

De fait la réalité du pouvoir n'est ni à l'Élysée, ni au Parlement. Les vrais maîtres de la société sont ces gros possédants qui continuent de s'enrichir de manière scandaleuse malgré la crise et devant lesquels tous les partis de gouvernement sont à genoux.

Face à cela, les travailleurs représentent la seule force qui peut obliger ces capitalistes à reculer. Car nous sommes le nombre et nous sommes indispensables au bon fonctionnement de cette société. Lorsque nous nous croisons les bras, tout s'arrête.

Nous en avons conscience quand nous manifestons nombreux contre la loi travail, avec la conviction que le retrait de cette loi ne dépend d aucun politicien mais du rapport de force que nous serons capables d'instaurer entre nous et nos exploiteurs.

# **De la gauche au FN en passant par la droite ils sont tous dans le camp de la bourgeoisie**

Ils nous parlent tous d'unité nationale, d'intérêt national, pour mieux masquer que dans ce pays, il y en a qui profitent et d'autres qui sont exploités. En réalité les détenteurs des capitaux mènent contre le monde du travail, contre la classe ouvrière, une guerre de classe sans merci, avec l'aide de tous ceux qui, à droite, à gauche ou au Front national, veulent nous faire croire qu'on est dans le même bateau. C'est faux. Quand les riches deviennent toujours plus riches, comme c'est le cas aujourd'hui, c'est sur le dos des travailleurs à qui on demande toujours plus de sacrifices.

Eh bien, les travailleurs doivent renouer avec les idées de lutte de classe. Tout ce qu'on a aujourd'hui, on l'a obtenu par la lutte. Et pour ne pas se laisser complètement dépouiller, le combat est inévitable.

## **Utilisons notre bulletin de vote pour affirmer nos intérêts de travailleurs**

Ces élections partielles n'ont aucun enjeu, sauf pour la carrière politique de celui ou celle qui sera élu.

N'apportez pas votre voix à vos oppresseurs d'hier, d'aujourd'hui ou à ceux qui rêvent de le devenir demain. Utilisez votre bulletin de vote pour affirmer vos intérêts de travailleurs, vos intérêts de classe.

Lutte ouvrière s'affirme communiste révolutionnaire. Nous ne cherchons pas des places dans les institutions de la bourgeoisie, nous militons pour que les travailleurs parviennent à les renverser, afin de prendre eux-mêmes le pouvoir politique et s'en servir pour exproprier les entreprises capitalistes et les banques. Notre programme est d'œuvrer pour une société où les richesses et les moyens de les produire seront contrôlés par la collectivité, mis au service de tous, et n'iront pas enrichir une minorité de privilégiés.

**Voter Lutte ouvrière, c'est non seulement rejeter tous ceux qui, du Parti socialiste au Front national, justifient et servent l'ordre social actuel, c'est aussi affirmer sa confiance dans la force collective de la classe ouvrière pour défendre ses conditions d'existence et pour mettre fin à cet ordre social.**

**Le 17 avril, faites entendre le camp des travailleurs,**

**votez lutte ouvrière**



### **Nathalie Arthaud**

porte parole nationale de Lutte ouvrière  
participera à une

### **réunion publique**

avec Eddy Le Beller et Stéphane Pellegrini

**le mercredi 13 avril à 20 h  
au Carré des services publics**

15, rue d'Arras – Arrêt Romanet de la ligne 1 du Tram

**à Saint-Herblain**

### **Pour nous contacter**

Lutte ouvrière – BP 32303 – 44 023 Nantes Cedex 1 [eddy.lebeller@gmail.com](mailto:eddy.lebeller@gmail.com)

### **Pour suivre la campagne sur internet**

[www.lutte-ouvriere.org](http://www.lutte-ouvriere.org)

[www.lutte-ouvriere.org/en-regions/pays-de-la-loire](http://www.lutte-ouvriere.org/en-regions/pays-de-la-loire)